



## COMMUNIQUE DE PRESSE

26/08/2009

### Crash aérien à LOUKANGA



Brazzaville, le 26 août 2009

Un cargo en provenance de Pointe-Noire a explosé en plein vol à Loukanga (environ 19 km de Brazzaville sur la route de Linzolo).

Les informations recueillies sur les lieux indiquent que l'appareil aurait contenu 2 membres d'équipage, six (6) passagers, des véhicules et d'autres matériels.



A cet effet, une mission conjointe Médecins d'Afrique-Direction Départementale de la Santé du Pool s'est rendue sur les lieux pour une éventuelle prise en charge médicale. Malheureusement, aucun survivant n'a été identifié.

L'équipe de Médecins d'Afrique adresse ses sincères condoléances aux familles des victimes

Girna Boulamba,  
Chargée de Communication  
à la Représentation Congo  
MEDECINS D'AFRIQUE